

Alumnos de Anduva llevan su maqueta al First Lego de la UBU

22.02.13 - C. O. | MIRANDA DE EBRO.

Echando mano de ilusión, esfuerzo y respeto, 6 alumnos de 2º y 3º de Primaria del colegio Anduva presentarán su maqueta de cama articulada construida con piezas recicladas de distintos juegos de Lego, lo que no les ha impedido crear una parte móvil, tal y como recogen las bases del certamen First Lego League que mañana tendrá lugar en la Universidad de Burgos, y en el que competirán con otros 10 centros de Burgos, Valladolid y Álava, con propuestas dirigidas a ayudar a las personas mayores. Si bien, en su categoría no habrá un ganador.

Lo importante es participar. Más si se tiene en cuenta que es su primer intento, que las piezas nuevas les acaban de llegar y que los recortes no ayudan a la realización de actividades extraescolares. Aún así, la implicación de uno de los padres, Alberto Santamaría, y de 6 niños, junto a la dirección del centro ha hecho posible que en menos de 3 meses tengan listo su modelo.

Y, además, aportando conocimientos científicos a los más pequeños, que ya saben cómo funciona un engranaje, una polea... Sin olvidar objetivos básicos, como que se han divertido y han sido capaces de trabajar en equipo.

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20130222/miranda/alumnos-anduva-llevar-maqueta-20130222.html>